



EDITORIAL

EDITOR EMÉRITO

Dr. Jaime Arriagada

Estimados lectores: A partir del 1 de abril del presente año, ha asumido como Editora General de Revista Médica Clínica Las Condes, la Dra. Susana Benítez Seguel, quien es hace dos años, miembro del Comité Editorial.

La Dra. Benítez es una destacada cirujana plástica, muy capacitada en lo académico y profesional, y que se ha preparado con dedicación, para asumir esta función. Es por ello, que no me cabe ninguna duda, le dará a la Revista un nuevo aire, en estos momentos tan difíciles que atraviesa el mundo por esta pandemia del coronavirus.

Yo me retiro de la labor de Editor General después de 16 años de dedicación a esta función, para asumir como Editor Emérito, y continuar ayudando a la Editora General y al comité editorial en el desarrollo de esta publicación, que cumplió 30 años de ininterrumpida publicación el 01 de diciembre del año 2019.

Les hago llegar mis mayores agradecimientos a nuestros fieles lectores que nos han seguido por todos estos años, lo que se manifiesta en la creciente visibilidad, año tras año, que tiene la revista en su versión online. A nuestros autores, por su experto y generoso aporte y a los revisores de los artículos por su rigor y crítica constructiva. Todo lo anterior, ha permitido que esta revista haya crecido y madurado, sea cada vez más leída en el mundo sanitario hispano parlante y tenga el prestigio que ha alcanzado.

Especiales agradecimientos a las editoras científicas/ejecutivas (que me acompañaron todos estos años) y al comité editorial permanente, que son el verdadero motor de la revista y que ha permitido su desarrollo y crecimiento en todos estos años.

Para mí, en lo personal, estos años han sido muy motivadores profesionalmente y agradezco la confianza que me dieron las autoridades de Clínica Las Condes para ejercer esta función por todos estos años, con la más completa libertad editorial.